



Sparkasse Olpe Drolshagen Wenden

Pressemitteilung

Musikverein Saßmicke e. V. profitiert von der Sparlotterie der Sparkassen

Finanzielle Anerkennung der Jugend- und Nachwuchsarbeit

Olpe. Mit einer Spende in Höhe von 1.500 Euro unterstützt die Sparkasse Olpe-Drolshagen-Wenden den Musikverein Saßmicke e. V. Die Mittel wird der Verein für die Jugend- und Nachwuchsarbeit einsetzen.

Björn Scheper, Leiter Privatkunden Olpe (vorne links), überreichte kürzlich einen symbolischen Scheck an den ersten Vorsitzenden des Musikvereins Rainer Hesse (vorne rechts). Bei der Spendenübergabe auf dem Schützenplatz in Saßmicke erläuterte Rainer Hesse den erheblichen finanziellen und zeitlichen Aufwand für die Jugend- und Nachwuchsarbeit. Es gehe vor allem darum, den jungen Mitgliedern eine qualifizierte musikalische Ausbildung zu ermöglichen und ihnen eine sinnvolle Freizeitbeschäftigung zu bieten. Der Verein sichert mit einer aktiven Jugendarbeit den qualitativ hohen Anspruch seiner Konzerte, die in „normalen Zeiten“ die zahlreichen Festivitäten in Saßmicke und extern bereichern.

Die Sparkasse Olpe-Drolshagen-Wenden freut sich, dass die Menschen vor Ort wieder von Spenden aus dem Kontingent der Sparlotterie der Sparkassen profitieren. Jeder einzelne Sparlotterie-Sparer trägt dazu bei, indem er Lose erwirbt. Der Preis für ein Sparlotterie-Los beträgt 6 Euro, davon werden 4,80 Euro angespart, 1,20 Euro ist der Lottereeinsatz. Das Leitmotiv „An sich und andere denken!“ kommt darin zum Ausdruck, dass es neben dem Spareffekt und der Gewinnchance jedes einzelnen Sparerers eine soziale Komponente gibt. Denn 25 % des Lottereeinsatzes fließen für gemeinnützige Verwendung als sogenannter Zweckertrag der Region wieder zu. ■

Pressemitteilung

